



Chren= Urfunde



Bei den Feierlichkeiten

zum

*125-jährigen Jubiläum der
Realschule Kehdingen
war Herr*

Claus Schmoldt

*als ältester ehemaliger Schüler
anwesend.*

Ries

Schulleiter

Freiburg/Elbe, den 11. Juli 1997

Aus der Chronik der Mittelschule zu Freiburg

für den Abgangsjahrgang 1930

Klaus Schmoldt, geb. 22.05.1915

entlassen im April 1930

Eggerkamp

29. Mai 1929:

Seit Pfingsten wird in den Turnstunden die Badeanstalt fleißig benutzt, ebenso am Spielnachmittag. Die Freude wurde aber stark beeinträchtigt durch quadrelartige Hauterscheinungen nach dem Bade, verbunden mit starkem Juckreiz. Nach Aussage des Kreisarztes handelt es sich um "eine auch anderweitig auftretende Hautentzündung auf anaphylaktischer Grundlage, hervorgerufen durch eine Wiesenpflanze, ihrem Ursprunge gemäß wird diese nicht ansteckende Hautkrankheit wahrscheinlich inzwischen schon nicht mehr auftreten."

Juli 1929:

Herr Wewzow machte mit 17 Knaben und Mädchen verschiedener Klassen eine Wanderfahrt in die Weserberge.

17. September 1929:

Bei herrlichem Wetter konnten wir das Luftschiff "Graf Zeppelin" auf der Rückfahrt von Cuxhaven gegen 6 Uhr abends dem Anschein nach über Oederquart sehen. Es war ein wundervoller Anblick. Das Luftschiff war in den frühesten Morgenstunden aus Friedrichshafen abgefahren, um Dr. Eckener, der mit der "Bremen" von New York zurückkehrte, bei seiner Landung in Cuxhaven zu begrüßen.

November 1929:

Ein Elternabend wurde veranstaltet mit reichhaltigem Programm und etwas Wertvolles sollte geboten werden. Gleichzeitig sollte dieser Abend eine Werbung für unsere Mittelschule sein. Als Kernstück des Abends war die Aufführung von "Wallensteins" Lager gedacht, das im Sommer in der Klasse I/II gelesen worden war. Kostüme und sämtliche Requisiten wurden von den Kindern gefertigt, die unter der Anleitung ihres Rektors und Zeichenlehrers Wewzow, recht beachtenswerte Leistungen erbrachten. Außerdem wurden noch verschiedene Reigen, denen Texte von Schiller unterlegt waren, von Frl. Mahler eingeübt.

Der Saal im "Kehdinger Hof" war brechend voll. Die Kinder spielten mit unglaublicher Sicherheit und Unbefangenheit. Der Erfolg war vollständig.